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ПОЧЕТНЫЙ ДОЛГ 
ПЕРВОУРАЛЬЦЕВ
более года назад бю ро  

горкома партии и исполком 
городского Совета приняли 
совместное постановление 
о развертывании социали
стического соревнования за 
звание образцовых произ
водственных коллективов, 
учреждений, жилищно-эк
сплуатационных участков, 
домов и микрорайонов. 
Это соревнование направ
лен® на утверждение в 
Первоуральске в ы с о к о й  
культуры труда и быта, оно 
— одно из основных м е
роприятий подготовки к 
250-петию города. Време
ни прошло много, а сдела
но мало, если говорить о 
практических результатах: 
работа, можно сказать, все 
ещ е в организационно-под
готовительной стадии.

Правда. держит слово 
инициатор движения —кол
лектив опытно-эксперимен
тального завода радиоте
левизионного оборудова
ния. Здесь  имеются поло
жения об  образцовом ра-, 
бочем  месте, участке, це
хе, За ходом соревнования 
следит специальная комис
сия, итоги освещаются стен
ной печатью, другими ср ед 
ствами наглядной агитации. 
Усилилась воспитательная 
работа — снижается число 
нарушений трудовой дис
циплины, общественного 
правопорядка. Подобные 
обязательства, примени
тельно к условиям своих 
коллективов, разработали и 
п р и н я л и  нѳвотрубники, 
хромпиковцы, динасовцы, 
геологи, на заводе по р е 
монту горного оборудова
ния, некоторые предприя
тия сферы обслуживания, 
большинство коммунальных 
служб.

Но даж е в организацион
но-подготовительном плане 
обстановка в целом по го
роду далека от благополу
чия: из 27 промышленных 
предприятий в соревнова
ние за звание образцовых 
включилось всего-навсего 
шесть, не определили в 
этой связи свои цели и за 
дачи коллективы медицин
ских учреждений, культу
ры, торговли. Почему это 
произошло! Ответ только 
один; низкая исполнитель
ская дисциплина хозяйст
венных руководителей, ру
ководителей партийных, 
профсоюзных, комсомоль
ских организаций. Прои
зошло то, что не должно 
иметь места. Постановление 
бю ро горкома партии, ис
полкома городского Сове
та приняли к сведению во
общ е, а не как указание к 
конкретней, не терпящей 
о т л а г а т е л ь  ства работе. 
Именно поэтому проволоч
ки, бездеятельность и фак
ты формализма, которые 
получили должную оценку 
на бюро горкома партии, 
заседание которого состоя
лось 20 марта.

Нет объективных причин, 
которые затруднили бы 
развитие соревнования за 
превращение Первоураль
ска в город высокой куль- 
ууры. Престо мало жела

ния .по-деловому, последо
вательно заниматься его 
организацией, добиваться 
эффективности. Примеров 
тому бол ее чем достаточ
но.

Именно поэтому за ми
нувшие 13 месяцев этот 
вопрос так и не был рас
смотрен ни на заседаниях 
партбюро, ни на партий
ных собраниях всех тор
гующих организаций, гор- 
бытуправления и его под
разделений. Отсюда не оп
ределили до сих пор своей 
позиции, своего вклада в 
походе за город высокой 
культуры партком, объеди
ненный пострѳйком проф 
союза, администрация тре
ста Уралтяжтрубстрой. По
добная инертность приве
ла к тому, что на заводе  
сантехизделий включив
шимся в соревнование за 
звание образцового счита
ется лишь только электро- 
участок, в то время как 
участвовать в нем хотели 
бы ещ е шесть коллективов.

Много формализма в ор 
ганизации движения за вы
сокую культуру города  
среди населения. Далеко 
не везде е жильцами про
ведена разъяснительная ра
бота по этому поводу. Зва
ния домов' образцового  
быта часто присваивают б ез  
веских на то оснований, как 
это случилось на поселке 
Саметрой. Есть другие не
достатки.

Очевидных огрехов пруд 
пруди, А заводские коми
теты профсоюза, их жи
лищно-бытовые комиссии 
не видят их, более того, 
даже и не знают. Они с са
мого начала восприняли, 
видимо, постановление бю 
ро горкома партии и ис
полкома городского Сове
та с позиции посторонних 
наблюдателей, В корне не
правильная позиция. Дви
жение за высокую культу
ру нашего города на про
изводстве, в быту должно 
стать в центре внимания 
каждой профсоюзной ор 
ганизации, ибо это и будет 
предметная забота о людях 
— ©б их досуге, отдыхе, 
воспитании коллективизма, 
ответственности за реш е
ние тех проблем, что есть 
в городе.

Высокая культура труда 
—. это и работа б е з  брака, 
и чистота, красота каждого 
рабочего места, и выполне
ние требований производ
ственной, трудовой дисцип
лины. Высокая культура бы
та—это и укрепление пра
вил, щорм социалистическо
го общежития, законности, 
правопорядка. Это и б е 
реж ное отношение ко все
му, что создано в городе 
для блага людей, и приум
ножение богатств посиль
ным вкладом каждого.

Вот почему не терпит 
косности, равнодушия со 
ревнование за город высо
кой культуры. Оно требует 
горячей заинтересованно
сти, высокой организации 
и подлинного творчества 
каждого первоуральца. В 
том его почетным даос.

ПРИМЕР СБОРЩИКОВ
Стабильно трудится

бригада монтажников сте
новых пйнелей А. Т. Воло- 
буева из третьего управле
ния механизации. Рабочие 
перевыполняют сменную 
норму в полтора раза. Они 
собирают несгораемые сте
новые панели для строяще
гося фольгопрокатного це
ха в Михайловске, добива
ются их высокого качества.

Коллектив соревнуется за 
досрочное -завершение годо
вого плана.

В. ОГИНСКИЙ, 
мастер.

Я  18 АПРЕЛЯ —  
ВСЕСОЮЗНЫЙ 
КОММУНИСТИЧЕСКИЙ 
СУББОТНИК

ПЕРВЫЕ
Р Е Й С Ы
Все подразделения локо

мотивного депо Кузино ве
дут активную подготовку к 
ленинскому субботнику. В 
нем примут участие свыше 
четырехсот железнодорож
ников, придут в депо и ве
тераны труда. Ремонтникам 
'предстоит восстановить 
один тепловоз, отгрузить 
месячную норму металлоло
ма. Предусмотрено исполь
зование транспорта, грузо
подъемных средств.

На сэкономленном топли
ве поведут составы локомо
тивные бригады, работая в 
счет «красной субботы». 
Первые такие рейсы уж е  
сделаны. На участке Кузи
но — Кын провела грузо
вой поезд бригада Г. И. Ба- 
жукова, Кузино — Перво
уральск — Л. Ф. Ржанни- 
кова.

А, ЛОПАТКИН. 
начальник локомотив

ного депо.

Стан «160» я пятом цехе Новотрубного завода счи
тается явлением примечательным. Именно здесь уста
новлена и успешно действует адаптивная система уп
равления. Обслуживать такой агрегат сложно — сов
ременное оборудование требует повышенного вни
мания и высокой ответственности. Вальцовщик Вла
димир Корнилович Ватолин успешно справляется с 
этими требованиями. Двадцать два года работает он в 
цехе и за это время не только в совершенстве овла
дел всеми секретами профессии, но и передал их 
молодым подопечным. Пятнадцать учеников Влади
мира Корниловича трудятся сегодня на предприятии.

На снимке: В. К. Ватолин,
Фото А, Кадочигова,

Г О Р Я Ч И Е  ДНИ
Начало одиннадцатой пятилетки совпало для нас, ле

созаготовителей, с особым временем — сезоном заго
товки и вывозкй древесины. Задача тружеников тран
спортного цеха Коуровского леспромхоза — как мож
но больше вывезти древесины для разделки ее на ниж
нем складе и создать запас хлыстов на время распути
цы.

Экипаж молодого коммуниста А. П. Ступницкого вы
полнил план двух месяцев к 20 февраля и доставил 
сверх него 340 кубометров древесины. Экипажи комму
нистов А. С. Иванова, Н. С. Косенкова также перевы
полнили обязательства. Этому помогло четкое обслужи
вание лесовозов в гараже. В две смены организован их 
ремонт, круглосуточная погрузка и разгрузка автома
шин также позволяет до минимума сократить простои. 
Не сбавляют темпов труженики и в марте.

С. ФЕДОРЕНКО, 
секретарь партийной организации 

транспортного цеха.

НЬЮ-ЙОРК. Демонстра
ция протеста против под
держки США сальвадорской 
военной хунты состоялась 
« Чикаго. Сотня представи
телей общественности шта
та Иллинойс ирошли по 
улицам города, требуя от  
(нынешней вашингтонской 
админ негр а ции црекр а щ е-
і»ия военной и экономиче
ской (поддержки реакп ион
ного сальвадорского режи
ма.

ПАРИЖ. Правительство 
'Пакистана ввело в стране 
так называемую «Времен
ную конституцию 1981 го
да». Это дает президенту! 
Зия-уль-Хаку «право» рас
пускать любую неугодную  
ему политическую партию, 
а также сохраотяет в силе 
все указы я  распоряжения, 
'изданные (военным режи
мом с момента его прихода 
к власти ів июле 1977 года. 
На основе этих указов с  
октября 1979 года ів стране 
з а.пр ещены по л итичеок ая
деятельность, забастовка, 
демонстрации.

СТОКГОЛЬМ, Более 30  
тысяч рабочих мест ликви
дировано в шведской про- 
мьтш.три ности с февраля 
1980 года во февраль теку
щего года. Приводя эти 
данные, газета «Дагенс ню* 
хетер» подчеркивает, что 
такое положение вызвано а 
•первую очередь кризисным 
'состоянием ряда ведущих 
отраслей шведской экономи
ки,

ПАРИЖ. Неуклонно рас
тут цены «а товары первой 
необходимости (во Франции. 
Национальный институт 
статистики и экономических 
исследований сообщил, что 
за последние 12 месяцев 
стоимость таваіоо® и услуг 
возросла на 12,7 процента.

(ТАСС),
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О п ы т  ц е н е н  
п о в т о р е н и е м

Свыше тридцати центне
ров зерна с гектара за ми
нувшее пятилетие получи
ли хлеборобы совхоза «За
ря». За пятилетку это хо
зяйство отправило государ
ству около 7000 тонн высо
коклассных семян, что на 
60 процентов больше, чем 
предусматривалось. Недав
но в передовом  хозяйстве 
райком КПСС провел пле
нум, где обсуж ден вопрос 
«Об опыте работы партий
ной организации и коллек
тива совхоза «Заря» по вы
ращиванию устойчивых вы
соких урожаев сельхоз
культур и мерах по внед
рению его  в совхозах рай
она в свете рекомендаций 
Всесоюзного агрономиче
ского совещания», С д о 
кладом по этому вопросу 
выступил главный агроном 
совхоза, заслуженный аг- 

'роном  РСФСР Сергей Сте
панович Передернин.

Участники пленума—сек
ретари парторганизаций, 
специалисты совхозов о з 
накомились с зѳрноком- 
плекеом этого хозяйства.

Почин тюшинцев
Жители села Тюш Афа

насьевского сельского Со
вета не первый год актив
но участвуют в сдаче из
лишков продуктов живот
новодства государству.
1980 год был не исключе
нием: по Совету было за
куплено 229 .центнеров мо
лока, что составляет 231 
процент, на 169 процентов 
выполнено задание по за
купу мяса.

В ответ на постановление 
ЦК КПСС и Совета Мини
стров СССР «О дополни
тельных мерах по увеличе
нию производства сельхоз
продуктов в личных под
собных хозяйствах граж
дан» жители этого села на 
своем сходе решили в 
первом году одиннадцатой 
пятилетки продать госу

дарству по 250 килограм
мов молока от коровы, на
ходящейся в личном поль
зовании граждан.

Почину инициаторов по
следовали жители Русско- 
потамского сельского и 
Ачитского поселкового Со
ветов. В Русском Потэме 
уже закуплено около 1000 
килограммов молока, вм е
сто плановых 400. Хорошо 
идет прием молока и в 
райцентре. Здесь не пар
ный год с обязанностью  
молок о прием щ иц ы усн еш н о 
справляется ветеран труда 

• Наталья Максимовна Я рос- 
лав цева.

шо работает коллектив в 
феврале и марте. Ему при
суждено первое место в 
соревновании ф ерм района 
с вручением Почетной гра
моты райкома партии и 
райисполкома. Равнение в 
соревновании здесь дер
жат иа доярку Швецову 
Полину Николаевну, кото
рая получает в эти дни 
свыше 10 кил о г р а м м о в  
молока от каждой коровы 
своей группы.

А, АЛИКИН, 
редактор районной га
зеты «Путь Октября».

Лучшая ферма
Хороший темп в труде с 

первых дней пятилетки 
взяли животноводы треть
ей молочной фермы Ачит
ского совхоза. В январе 
здесь на каждую корову 
получено по 237 кило
граммов моілока, что на 67 
килограммов больше, чем 
в январе 1980 года. Хоро-

К СВЕДЕНИЮ 
ПЕРВОУРАЛЫДЕВ!

30 марта в 16 часов в 
здании горисполкома (ком
ната № 9, первый этаж) 
ведет прием трудящихся 
начальник управления по 
охране государственных 
тайн в печати при Сверд
ловском облисполкоме Ира
ида Васильевна Лизарева.

Гериэеясздам ,
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ИДЕИ XXVI СЪЕЗДА КПСС-В МАССЫ!
*  На занятиях 

в политшколах
СЛУ Ш АТЕ ЛИ  —
ВЕСЬ К О Л Л Е К Т И В

На заводе по ремонту 
горного оборудования рабо
таю т две политшколы, че
тыре экономических и ком
сомольский кружок. В ми
нувший понедельник слуша
тели всех форм обучения 
приступили к теме «XXVI 
съезд партии о междуна
родной политике КПСС». 
Пропагандисты М. А. Ого
родников, Г. Д . Нарбутов- 
ских и другие основательно 
подготовились к занятию, 
использовали информацион
ный материал по городу, 
предприятию.

Партбюро организовало 
изучение документов XXVI 
съезда партии . ■ не только 
для слушателей скомплек
тованных школ. Занятия 
проводятся для всех рабо
чих, инженерно-технических 
работников и служащих.

В. ПОПОВ, 
заместитель секретаря 

партбюро завода,

В Ы Б Р А Н Ы  ТЕМЫ  
РЕФ ЕР АТ ОВ

К лекции по первой теме 
готовился с интересом. Бо
гат материал для ее рас
крытия. Опирался на От
четный доклад Центрально
го Комитета КПСС и вы
ступления гостей X X V I, 
съезда партии Б. Карм а ля, 
Г. Холла и других. Темы 
рефератов и практических 
гаданий подбирал с учетом 
того, чтобы слушатели мог
ли наиболее полно исполь
зовать документы партий
ного съезда. Например, на
чальнику цеха А. Е. Шари- 
ну предложил проанализи
ровать углубление общего 
кризиса капитализма на со
временном этапе.

Н. ТОКАРЕВ,
пропагандист

БЭЗСКиДа.

В полном
СОСТАВЕ

Организованно, на высо
ком идейном уровне состо
ялись занятия в системе по
литического образования в 
совхозе «Первоуральский». 
Пропагандисты А. К. Ков- 
рижных, А. Б. Корнблит, 
В. А. Воторопин дали чет
кое определение современ
ной эпохи, подробно оста
новились на основных на
правлениях внешней поли
тики КПСС. Интерес к по
литической учебе, в частно
сти, к материалам XXVI 
съезда партии, у  слушате
лей высок. Об этом свиде
тельствует и тот факт, что 
занятия по первой теме 
прошли при полной явке.

3. БЕЛОВА, 
секретарь парткома 

совхоза.

помощ ники —
Н А Г Л Я Д Н Ы Е
ПОСОБИЯ

Пропагандисты хромпико
вого завода используют 
различные наглядные посо
бия. Раскрывая вопросы 
международной политики 
КПСС, начальник цеха № 8 
Н. А .Туркин, заведующая 
кабинетом политпросвеще
ния Н. П. Журавлева и дру
гие обратились к табли
цам, на которых отражено 
развитие мировой системы 
социализма, международно
го коммунистического дви
жения. Политическая карта 
мира также помогла более 
наглядно осветить тему за 
нятия. Дальнейшее изуче
ние материалов XXVI съез
да партии будет подкреп
ляться схемами, диаграмма
ми, плакатами.

О. ДМИТРИЕВА.

В системе партийного и комсомольского про
свещения и экономического образования нача
лось изучение материалов XXVI съезда КПСС. В 
минувший понедельник состоялось первое за
нятие с единой темой «XXVI съезд КПСС о 
международной политике партии», С лекциями 
по этому вопросу перед слушателями выступи
ли партийные работники, хозяйственные руко
водители, пропагандисты.

Тема интересная
К этому занятию был готов не только пропагандист, 

но и слушатели. Отчетный доклад ЦК КПСС XXVI съез
ду партии прочитан сразу после опубликования его в 
печати. Некоторые уже сидели над материалами с 
карандашом ів р.уде, чтобы выступить в коллективах. 
Среди слушателей школы «Учение, преобразующее 
мѵф», которой руководит А. В, Бабушкин, начальник 
центральной лаборатории опытно-экспериментально
го завода радиотелевизионного оборудования, немало 
агитаторов. Да и сам пропагандист беседовал со свои
ми работниками.

Теперь ж е предстоит более глубокое изучение От
четного доклада ЦК, КПСС и Основных направлений 
экономического и социального развития страны на 
занятиях в системе политического просвещения, Пер
вая тема раскрывает вопросы международной полити
ки партии. На городском семинаре пропагандисты 
получили методические рекомендации по проведению  
занятия, прослушали содержательную лекцию. ■ И вы
ходные дни А. В. Бабушкин посвятил подготовке. Он 
ещ е раз внимательно прочитал первый раздел Отчет
ного доклада, дополнительную литературу. Составил 
тезисы,

Занятие Александр Викторович вел уверенно, сво
бодно владея материалом. В течение часа осветил 
основные стороны внешней политики КПСС, подроб
но остановился на связях с освободившимися страна
ми. Заинтересованный разговор состоялся о  сотрудни
честве с социалистическими странами. Пропагандист 
привел конкретные примеры, цифровые данные. Чув
ствовалось, что он постоянно следит за международ- 
ньгми событиями.

Александр Викторович третий год руководит полит
школой и взял за правило вырезать наиболее интерес
ные газетные, журнальные статьи, касающиеся внеш
ней политики партии. Их он использует на занятиях в 
качестве иллюстративного материала для раскрытия 
теоретических положений.

Внимательно слушали пропагандиста присутствую
щие, делали заметки в тетрадях. Это объясняется и 
важностью изучаемой темы, и доходчивостью ее  из
ложения.,

Закончилась лекция. Разошлись слушатели. Алек
сандр Викторович со своим заместителем слесарем по 
контрольно-измерительным приборам Ю, Г. Ажерма- 
чевым анализирует занятие. Кое-кто отсутствовал, хо
тя и по уважительным причинам. Значит, Юрию Гав
риловичу предстоит провести консультацию, чтобы 
материалы съезда были усвоены каждым. Более де
тальному изучению первой темы будет способство
вать написание рефератов и выполнение практиче
ских заданий.

О. БОРОДИНА.

ПРИШЛИ ЛЕКТОРЫ

2 стр.

Документы, материалы 
XXVI съезда КПСС — в 
центре внимания строите
лей треста Уралтяжтруб
строй. Политинформаторы, 
агитаторы проводят беседы, 
раскрывая основные поло
жения Отчетного доклада 
ЦК КПСС, связывая зада
чи, вытекающие из реше
ний, с  конкретными делами 
коллективов.

В системе партийного об
разования прошли первые 
занятия по' изучению мате
риалов съезда. В помощь 
пропагандистам и слушате
лям мы опубликовали в 
многотиражной г а з е т е  
«Строитель» методические 
рекомендации, предложи
ли темы для рефератов, 
практических заданий.

Работа абсолютного боль
шинства пропагандистов за
служивает хорошей оценки. 
Они всегда тщательно гото
вятся к занятиям, умело 
подкрепляют теорию кон
кретными делами из жизни 
своих предприятий, показы
вая участие каждого слу
шателя в осуществлении 
производственных планов. 
Но нам хотелось, чтобы 
первая тема по изучению 
материалов XXVI партий* 
ного съезда была раскрыта 
глубже. Поэтому возникла 
мысль, и партком ее одоб
рил, пригласить группу ква
лифицированных лекторов. 
23 марта занятия провели 
в ряде политшкол и семи
наров секретарь городского 
комитета партии Н, А, Ж и

лин, председатель партий
ной комиссии В. М .Прохо
ров, кандидат исторических 
наук В. И. Соловьев, кан
дидат философских наук 
А, А. Погорадзе, руководи
тель секции городского се
минара пропагандистов 
И. Н. Сбоев, заместитель 
управляющего трестом Г. Г. 
Криницын, преподаватель 
шестой средней школы 
Н. Б. Рогаткина.

Что касается второй те
мы — экономической поли
тики партии в период раз
витого социализма, — то 
тут мы решили, что наибо
лее эффективными занятия 
будут тогда, когда их про
ведут руководители управ
лений, начальники отделов 
треста. К примеру, началь
ники управлений механиза
ции и треста Востокметал- 
лургмонтаж Г. С. Ездаков 
и Г. И. Арефьев уж е гото
вятся к лекциям по второй 
теме, подбирают материалы.

Пропагандисты не оста
ются, конечно, в стороне. 
Собеседования проведут 
они. Поэтому руководители 
школ и семинаров оказыва
ют помощь слушателям в 
подготовке рефератов, вы
полнении практических за
даний, проводят индивиду
альные консультации. Мето
дический совет обобщит 
опыт проведенной работы.

Т. БРАТЦЕВА, 
заведующая кабинетом 

политпросвещения 
парткома треста Урэл- 

тяжтрубстрой,

ІІЩ ИШ ІЦЩ ІІИІИИИИІИИІІ

На участке тепловклады- 
шей первого цеха динасо
вого завода я работаю не 
первый год. Но, пожалуй, 
■никогда ещ е не ощущала 
такого накала социалисти
ческого соревнования, ко
торое развернулось в пе
риод подготовки к XXVI 
съезду КПСС, которое про
должается сейчас. Коллек
тивы всех промышленных 
предприятий страны, в том 
числе и нашего, приступи
ли к выполнению обшир
ной программы, намечен
ной съездом партии. Оп
ределенный вклад в реа
лизацию его исторических 
решений обязался внести 
и коллектив участка тепло- 
вкладышей, который зани
мает одно из ведущих 
мест в общем производ
стве завода. В частности, 
труженики его обязались 
выпускать продукцию толь
ко хорошего и отличного 
качества.

Решила выполнить пяти
летку за три с половиной 
года, повьюить произво
дительность труда на пять 
процентов, сформовать
сверх плана 1330 тонн из
делий, внести на лицевой 
счет экономии двадцать 
одну тьюячу рублей. Про
грамма, как видите, напря
женная, Однако, думается, 
мне удастся осуществить 
е е  за счет целого ком
плекса мероприятий: со-

Ш Трибуна передовика 
соцсоревнования

к  Н О В Ы М
В Ы С О Т А М

«ЗАД АН И Е ОДИННАДЦАТОЙ П ЯТИ Л ЕТКИ  В Ы 
ПОЛНИТЬ ЗА ТРИ С ПОЛОВИНОЙ ГОДА».

(Из индивидуальны х обязательств;.

кращения числа ручных 
операции, своевременной 
подготовки оборудования 
к работе, уплотнения ра
бочего 'времени, сокраще
ния внутрнсменных про
стоев, снижения брака, 
совмещения профессий. Се
годня я ежедневно выпол
няю задания в среднем на 
140— 150 процентов. Но это 
не предел. Нужно постоян
но изыскивать резервы  
производства. В них зало
жено наращивание темпов, 
без которых трудно себе  
представить будущее.

Очевидно, какие-то ре
зультаты даст коллектив 
участка -и школа, экономи
ческих знаний, где пред
полагается пропагандиро
вать передовые методы 
труда. За пятилетие обя
залась п одготовить десять 
м о л о д  ы х формовщиков, 
Это позволит иметь опре
деленный резерв, увели
чит маневренность, нако
нец, квалифицированные

ПЕРЕДОВИКИ СОЦИАЛИСТИЧЕСКОГО 
СОРЕВНОВАНИЯ

Большим спросом пользуется продукция швейной 
ф абрики. Зная об этом, ш вея-мотористка Л, А . Сороки 
на перевы полняет производственны е задания на 60 про
центов. Ей удается  добиваться вы соких р езультатов за  
счет четкой организации  труда. ЕВ опыт поможет и 
другим рационально использовать время. Любовь А л ек
сандровна — ударник десятой пятилетки.

В коллективе Билимбаевсного ш вейного цеха Л. А. 
Сорокину знаю т и как  общ ественницу. Она — наставник, 
контролирует работу столовой, навещ ает больных.

Фото Е. Ф ролова.

кадры будут способство
вать дальнейшему повыше
нию качества выпускаемой 
продукции.

Профессиональный рост 
наметила я и для себя; со
бираюсь закончить в 1984 
году металлургический тех
никум, Видимо, каждый 
согласится со мной, что 
чем больше будет чело
век знать, тем больше он 
принесет пользы родному 
предприятию,

В числе двадцати шести 
передовиков производства, 
рабочих основных профес
сий,. я выступила на заво
де с инициативой развер
нуть социалистическое со 
ревнование  под девизом  
«Планы одиннадцатой пяти
летки —- досрочно!». Се
годня это соревнование 
ширится, набирает темпы, 

Л, СУХАРЕВА, 
формовщица первого 

цеха участка тепло- 
вкладышей динасового 

завода,

■ После критики

«ДОСАДНЫЕ
ПРОСЧЕТЫ»

В корреспонденции под 
таким названием, опублико
ванной 17 февраля, были 
высказаны критические за 
мечания в адрес работни
ков торговли и обществен
ного питания, О мерах, 
принятых по опубликован
ному материалу, сообщают 
редакции директор горпром
торга В. Г. Батина и дирек
тор треста столовых В, В. 
Февралева. Вот их от
веты:

«Корреспонденция о не
достатках в работе магази
нов № 8 «Энергия» и № 23 
«Галантерея» обсуждена на 
оперативном совещании в 
торге, а также в названных 
коллективах проведен^ ин
дивидуальные беседы 6 по
вышении культуры обслу
живания покупателей».

«В объединении № 4 тре
ста столовых проведено 
производственное собрание. 
За грубость с посетителями 
кассир кафе «Уральское» 
М. М. Гончарова преду
преждена».

■ На строительстве второй очереди 
завода комплектных 
металлоконструкций

ЗАСТАРЕЛАЯ
Б О Л Е З Н Ь

8  начале марта завод 
'комплектных металлических 
конструкций посетили глав
ные инженеры трестов 
Главсредуралстроя, Это
знакомство ведущих спе
циалистов —  строителей с 
новым предприятием не 
было случайным. Здесь они 
увидели продукцию, кото
рая а самом ближайшем 
времени изменит методы и 
темпы сооружения промыш
ленных зданий. В своей ос
нове завод задуман для 
резкого увеличения произ
водительности труда в про
мышленном строительстве. 
В масштабах Минтяжстроя 
СССР этот показатель с

выводом завода на проект
ную мощность вырастет на 
35—40 процентов.

Главные инженеры не 
скрывали восторженных от
зывов, рассматривая образ
цы готовой продукции. У 
всех без исключения был 
один вопрос: когда можно 
будет увидеть эти изделия 
на строительных площад
ках «массовым тиражом»?

Начиная с января, завод 
действует. Трехслойные сте
новые панели — первая 
продукция — не залежи
вается на складе. В марте 
начал работать еще один 
участок — сборки оконных 
рам из тонкостенного про

филя, Т аким образом  но
менклатура изделий расши
ряется, Однако «массового 
тиража» еще нет. Этот воп
рос со  всей остротой стоил 
на оперативках и совеща
ниях по пусковому ком
плексу второй очереди за
вода. Все д ел о  в том, что 
первая очередь представ
ляет из себя, если так 
можно оказать, усеченный 
поток, Завершить его и 
призвана вторая очередь, 
которую в четвертом квар
тале нынешнего года пред
стоит закончить тресту 
Уралтяжтрубстрой и его  
субподрядным организа
циям, которую все они за
писали в своих социалисти
ческих обязательствах.

Прошло почти три меся
ца — достаточное время 
для того, чтобы судить о 
намерениях строителей и 
монтажников в намечен
ные сроки сдать в эксплуа
тацию очередные мощности 
важнейшего объекта. К со
жалению, е феврале и в 
марте на строительной пло
щадке наметился заметный 
спад активности, Гі*

А ,

■  ЗА СТРОК ОЙ Р Е Ш Е Н И Й  XXV! С Ъ Е З Д А  КЙСС

Н А У К А  И ПРОИЗВОДСТВО
«В одиннадцатой пятилетке развитие науки и техин- как правило, однозначен — неуклонное повышение

ки должно быть в ещ е большей м ере подчинено ре- эффективности производства,
шению экономических и социальных задач еоветско- Об этом красноречиво говорит опыт Свердловской
го общества, ускорению перевода экономики на путь областной партийной организации в десятой пятилет-
ннтенсивногѳ развития, повышению эффективности «е, положительную оцёнку которому дал Генераль-
общественнего производства». Эта задача ©пределе- ьый секретарь ЦК КПСС Л. И. Брежнев в Отчетном
на в Основных направлениях экономического и со- докладе ЦК XXVI съезду КПСС,
циального развития СССР на 1981—1985 годы и на Вдохновленные этой оценкой, заводские иееледо-
период до 1990 года, и решению ее подчиняют в эти ватели, в частности, и дальше ведут поиск путей по
дии свои творческие планы заводские ученые, работ- «мщения эффективности и интенсификации произвед-
иикм проектных и научно-исследовательских инетиту- етва. Вот что рассказывают по этому поводу завод-
тов, Результат такого плодотворного сотрудничества, екне исследователи города:

Г, П, МОИСЕіВ. началь- мое жѳ отличие нового для футеровки опорных изделий не деле оборачи- 
ник лаборатории холодной агр егата  в том, что воз- труб нагревательных печей вѳегея большой экономией 
прокатки ЦЗЛ Новотрубно- вратно-поступательное дви- листопрокатных станов. Эти материальных с р е д с т в ,  
го завода, кандидат техми* жение здесь совершают изделия, заменившие ф а- Только на выпуске двер- 
чеекиж наук, трубы, а не клети, как это сонный шамот, значитель- ных коробок для встроен-

— Лаборатория холодной было прежде, Это усовер- но повысили стойкость труб ных помещений будет еже- 
прокатки совместно с дру- шенегвованиѳ позволит зна- и примерно вдвое увели- годно экономиться более  
сими лабораториями и це- чительно повысить степень чили межремонтный цикл десяти тысяч кубометров 
хами завода ведет изыска- механизации и эвтоматиза- оборудования, пиломатериалов. Если к
ние способов изготовления ции процесса, уменьшить В настоящее время вме- этому добавить долговеч- 
еидов труб с более выео- трудозатраты. сте с представителями ин- ность службы наших иэде-
кой производительностью, А, А, ПОЗДЕЕВ, замести- ститута ВНИИ Энергоцвет- лий перед древесиной, то
чем существующие. В этой тель начальника технике- мет ведутся опыты по раз- выгода от использования 
области нами проведено «кого отдела динасового работке технологии по из- лишь этих элементов ока- 
немало интересных экспе- завода, . готоалению кремнезоля в жется ещ е большей. Годо-
риментов. Так, например, в — Уже много лет завод качестве связующего веще- ,вая_ экономическая эффек- 
стадии внедрения находит- успешно сотрудничает со ства при производстве из- тивность метал л и ч е с к и х  
ся сейчас проект замены многими научно-исследова- 'делий из каолиновой ваты, дверных коробок состав- 
холодной прокатки на во- тельсюими институтами стра- Успешное внедрение этой ляет 420 тысяч рублей, 
лбченив в седьмом и де- ны. Изыскания ученых всег- работы позволит выдержи- Еще ощутимее экономич- 
еятом цехах предприятия, да находят поддержку за- вать изделиям температу- ность стеновых панелей, пе-

Большое внимание у д е -' водчэн. Каждый новый эк- ру на 400 градусов выше, регородок встроенных по- 
ля.ют заводские ученые сперимент в с т р е ч а е т с я  А, 3 , КАГАНОВИЧ, глав- мещений, дверей, инвентар- 
улучшѳнию производствен- заинтересованно, ный технолог завода ком- ной металлической опалуб-
ного инструмента. Уже раз- Так, в творческом сод- плектных металлических ки.
работаны и опробованы ружествв с Восточным ин- конструкций, кандидат тех- Это перечисление про- 
сзмоустанэвливающиеся* on- ститутом огнеупоров (г. нических наук, дукции, запущенной в тех-
равки, Над оптимальным Свердловск) была скон- —  Наш завод сам по се- нологию, Ее разработкой
решением этой проблемы струирована, установлена и бе  является результатом занимались заводские спе- 
пришлось немало потру- освоена механизированная тесного сотрудничества нау- циалисты вместе с конст- 
диться, но поиск увенчал- поточная линия для изго- ки и практики. Его соору- рукторами и специалистами 
ся успехом: найдена иско- товления крупногабаритных жению предшествовала раз- экспериментального кон- 
мая криволинейная форма динасово-кварцевых пане- работка принципиально но- структорекого бюро Все- 
оправок, одинаковых для лей, применяемых для фу- вой технологии строитель- союзного лроизводствен- 
разных видов труб. Разме- теровки нагревательных ко- ства промышленных зданий ного объединения «Союз- 
ры всех оправок идентич- лодцев обжимных станов из принципиально новых стройконструкция» инети- 
іны, и подбираются они по Нижне-Тагильского метал- элементов и конструкций, тута Карагандаоргтехстрой. 
размерам внутреннего диа- лургического комбината. В основе его производства Новью разработки пласт- 
метра трубы. Такие оправ- Применение таких панелей — снижение металлоем- массовых и резиновых про- 
ки поистине универсальны, фактически исключают руч- кости, затрат труда и энер- филей ведутся совместно с

К интересным работам ной труд при ремонтных гии на монтаж заводских институтами Москвы, Горь- 
можно отнести и проекти- работах. корпусов. Наша продукция кого, Волжского,
рованке нового стана хо- Совместно с украинскими заменит в строительстве в Все эти исследования и
лодной прокатки, в кото- учеными разработана тех- больших объемах металл, внедрение их в производство 
ром вес подвижных частей нология изготовления слож- цемент, древесину, отде- проходят под флагом эко- 
по сравнению с его пред- ных фасонных изделий лочные материалы. номной экономики, требо-
шественником, значительно (полуцилиндров) из кэоли- Кажущаяся на первый вэвия, сформулированного 
уменьшен. Принципиаль- новой ваты, применяемых взгляд высокая стоимость XXVI съездом  КПСС.,

© ГАЗЕТА В НАШЕЙ ЖИЗНИ

Д Р У Г  И ПО М О Щ НИ К
Семнадцать лет я живу и работаю в Перво- 

уірааьаке, столько же іэрюмѳніи івышюываю газету 
«Под энкменем Леш па», чипаю и пишу в нее. 
Мне кажется, что наша городская газета была в 
моей жизни всегда. Каждый вечер после работы 
я с удовольствием начинаю чтение газет и ж ур
налов с  нашей газеты.

В ней привлекает очень многое: в пропаганда 
нового, к оперативность, и постоянное присутст- 
аие критических материалов. В ней раскрывается 
жизнь города и страны. Особенно мне близки 
рубрика «Человек и. закон», воѳнно-лаотриотиче- 
ская « литературная страницы. Много печатается 
хороших материалов на тёмы морали, на темы 
воспитания. Газету отличает повседневная дея
тельность большого числа рабкоров, нештатных 
корреспондентов, с которыми редакция система
тически работает, статьям и заметкам которых 
всегда предоставляет место. Трудно выделить 
один или даж е несколько лучших материалов. 
Их множество.

По роду своей работы я занимаюсь вопросами 
борьбы с преступностью и правонарушениями, 
укрепления социалистической законности. В этом 
отношении городская газета оказывает мне и 
всем работникам административных органов 
большую помощь, предоставляя страницы для 
материалов на правовые темы, организуя пра
вовую пропаганду. Я лично удовлетворен дейст
венностью многих газетных выступлений.

Пожелание на будущее: необходимо чаще со
бирать рабкоров и нештатных корреспондентов 
в общегородском масштабе. Газета много рабо
тает с читателями. Особенно действенными фор
мами связи с  ними представляется работа о б 
щественной приемной, публикация отдельных 
писем и подборок по читательским письмам с 
обязательным указанием о  принятых мерах. Ко
нечно, связи с  читателями надо расширять.

Хочется видеть городской печатный орган еще 
более боевым, целеустремленным борцом за пре
творение в жизнь решений XXVI съезда Комму
нистической партии Советского Союза. Хочется 
много писать и сотрудничать с  городской газе
той.

Вот так я, читатель и нештатный корреспон
дент, посылая в редакцию свой стошестидесятый 
материал, рассказал о том, какое место в моей 
жизни занимает городская газета.

Б. ЮНОШЕВ,
заместитель прокурора г. Первоуральска, 

советник юстиции.

*  М ир в объективе
Л Н Д Р . Л аосский  н арод  уверенно идет по пути соци али сти 

ческого сози дан и я. У же заверш ено восстановление всех про
мы ш ленны х объектов, разруш енны х во время войны. С пом о
щ ью  Советского Сою за введены  в строй — круп ная  н еф теб аза  
близ Вьентьяна, авторем онтны е мастерские, строится заво д  по 
рем онту сельскохозяйственной  техники. В республике н асчи ты 
вается сейчас более сорока объектов лаосско-советской д р у ж 
бы.

Н а снимке: в цехе новых авторем онтны х м астерских во 
В ьентьяне. Советский спец иалист из Л ен и н град а  Г. М. С тепа
нов обучает м астерству сборки молодого рабочего  П хуванл 
П хетвисая.

Фотохроника ТАСС.
★ *  *

Трудящиеся стран капитала ведут упорную борьбу за свои жизненные интересы.
Массовая демонстрация рабочих и служащих завода американской транснациональной автомобилестроительной 

корпорации «Форд мотор» состоялась в голландском городе Амстердаме (на снимке). Ее участники заявили реши
тельный протест против намерения администрации закрыть предприятие, что повлечет за собой увольнение 1750 че
ловек. Фото АНЕФО—ТАСС.

нению е последним квар
талом минувшего годэ 
пульс новостройки сильно 
ослабел. В связи с этим 
вспоминаются высказыва
ния многих бригадиров и 
рядовых строителей в 
ноябре и декабре прошло
го года: «Неужели мы не
могли бы также работать в 
летние месяцы? Чем «вече
рять» сейчас, не лучше ли 
было ровно распределить 
силы с начала года?»

Старая, извечная болезнь 
«медленно запрягать и бы
стро ехать» и нынче дает 
о себе знать. И все недо
делки, все компромиссы с 
приемкой недоброкачест
венной работы — осложне
ния после этой болезни. И 
никак не могут строители 
найти против нее средства.

За три месяца, несмот
ря на удовлетворительное 
выполнение строительно
монтажной программы в 
денежном выражении, ни 
по одной позиции строй
ка не продвинулась резко 
вперед. А каждый объект 
новой пусковой програм
мы жизненно необходим

для функцио н и р о в а н і и я  
предприятия.

Пусковой комплекс вклю
чает компрессорную, блок 
очистных сооружений, газо
снабжение, водопровод с 
СУМЗа, коммуникацион
ный туннель, линии окра
ски, пластмассовых и рези
нотехнических изделий,

О том, как идут на пере
численных объектах дела, 
можно судить хотя бы по 
компрессорной. Ровно год 
назад бригадир монтажни
ков из СУ-3 Б. А. Мзльша- 
ков говорил о возможно
сти завершения монтажа 
здания в мае. Но руковод
ство управления и прежде 
всего сам начальник СУ-3 
А. М. Анисимов распоряди
лись по-своему. Монтаж не 
доведен до конца и сегод
ня, когда еостоковцы гото
вы приступать к установке 
оборудования.

На блоке очистных со
оружений сметной стоимо
стью более полумиллиона 
рублей сейчас работают 
восемь человек. Тем не 
менее, начальник СУ-3 А. М, 
Анисимов считает, что нет

повода для тревоги. Он да
ж е не соизволил присут
ствовать на совместном за
седании парткома треста 
Уралтяжтрубстрой и парт
бю ро завода, которое рас
сматривало вопросы хода 
строительства.

Коммуникационный тон
нель, связывающий основ
ное производство с вспо
могательными службами, 
ведут строители первого 
строительного управления. 
Но этот объект также не 
сдан монтажниками из уп
равления треста Востокме- 
таллургмонтаж полностью. 
Бригады востоковцев взяли 
трубную разводку в тун
неле на подряд, «о  могут 
работать только на прямых 
участках, потому что строи
тели до сих пор не хотят 
закончить работы на ком
пенсаторах.

Помнится, весной прош
лого года поток нареканий 
р а з д а в а л с я  в адрес 
ССМУ-10 треста Уралтяж- 
экскаеация. Своей неради
востью (другого слова не 
подберешь) механизаторы 
не меньше затормозили

стройку и в нынешнем го
ду, В пролете А-Б — этом 
заглавном участке второй 
очереди — за три месяца 
они так м «ѳ развернулись 
с  подготовкой фундамен
тов под оборудование. 
Здесь уместно пояснить, 
что только наладка обор у
дования по техническим 
нормам потребует восемь 
месяцев. Вот какой «пода
рок» преподнесли руково
дители ССМУ-10 строите
лям и монтажникам.

К сожалению, с такой' 
прохладцей к стройке от
носятся не только они. С 
начала года количество 
строителей и монтажников 
на площадке сократилось 
примерно на 150 человек. 
Руководители строительных 
и монтажных управлений 
без ведома генподрядчика 
снимают с объекта людей 
и технику. Начальник УМ-3 
Г. С. Ездаков, например, 
распорядился убрать с пло
щадки компрессор, оставив 
целую бригаду без дела.

За время строительства 
завода у всех накоплен 
горький опыт борьбы с

бездорож ьем. Наступает 
тепло, и снова вырисовы
вается привычная картина: 
машины тонут в непролаз
ной грязи, прорабы терза
ют телефоны из-за отсут
ствия бетона и материалов. 
Однако видимой подготов
ки площадки к" весне не 
заметно. Из двенадцати 
ливневых стоков с  крыши 
выведены в канализацию 
только два. Не исключено, 
что водой зальет произ
водственный корпус, где 
смонтировано и действует 
уникальное оборудование. 
Прекращены работы на 
рьггье нагорной канавы для 
отвода талых вод. Стало 
быть, можно ожидать и за
топления коммуникацион
ного тоннеля. Не подготов
лен ряд котлованов, кото
рые а распутицу копать 
вообще будет невозможно, 
В таком же состоянии и 
водопровод технической 
воды с СУМЗа.

Словом, прошедшие три 
месяца не стали надежным 
фундаментом для выполне
ния пусковой программы 
в самый благодатный лет

ний п ер и од  Именно таку» 
оценку вынужден дать об 
становке на стройке гене
ральный подрядчик.

Как сообщалось, площад
ку завода посетили 16 мар
та заведующий отделом  
строительства ЦК КПСС
И, Н. Дмитриев и министр 
строительства предприятий 
тяжелой индустрии СССР
И. В. Голдин. Они дали вы
сокую оценку строителям 
и монтажникам, выстроив
шим красавец-завод. Вме
сте с тем поставили зада
чу досрочного пуска вто
рой очереди, Завод остро 
нужен стране, его продук
ция предусмотрена в Ос
новных направлениях эко
номического и социального 
развития СССР на 1981 —  
1985 годы и на период до  
1990 года. Это и должно 
быть ориентиром всех
участников строительства 
второй очереди.

В. ШИШКОВ,
руководитель коррес
пондентского пункта.
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С м о т р  
народных талантов

Смотр художественной 
самодеятельности прошел в 
Д ом е культуры БЭЗСКиДз. 
В нем приняли участие ра
ботники трех цехов завода. 
Места распределились сле
дующим образом: первым
стал коллектив ремонтного 
цеха, вторым — энергоце
ха, третьим — цеха метал
локонструкций. На заклю

чительный концерт жюри 
отобрало лучшие номера, 
П еред зрителями выступят 
хор цеха металлоконструк
ций с песней Туликова «Ле
нин всегда с Тобой» (запе
вают С. Подъянов и В. Куз
нецов) и хор ремонтников, 
который исполнит русскую 
народную, песню «Калинка» 
(запевает В. Михалев). (Про
звучат со сцены частушки 
в исполнении В. Воронова 
и В. Иванова и песня Со- 
ломчинского «О, поле!», ее  
споет мужская вокальная 
группа из энергоцеха. Г. Ко- 
пытов выступит с песней 
Новикова «Баллада о рус
ских мальчишках», он сам 
себ е  аккомпанирует на бая
не. Понравятся и стихи в 
исполнении Н. Сапегина — 
рабочего цеха металлокон
струкций, и старинная би- 
лимбаевскзя кадриль, ко
торую покажет танцеваль
ная группа этого ж е цеха.

Победители выступят на 
зональном смотре худож е
ственной самодеятельности 
работников лесной про
мышленности области,

Л. БУРЛАКОВА, 
директор Дома культу

ры.

Стали призерами
На днях в Свердловске 

состоялся областной кон
курс исполнителей бально
го танца «Танцует моло
дость». Представители раз
ных городов состязались в 
исполнительском мастерст
ве современных танцев, 
Танцевальный коллектив 
Дворца культурьі строите
лей под руководством В, К. 
Решетниковой принял уча
стие в смотре. Пять пар 
этого коллектива вышли в 
финал, где призерами кон
курсе, заняв второе место, 
стали первоуральцы Е. Уха- 
пина и А, Анисимов.

Н. МИНИНА, 
студентка Челябинского 

института культуры.

Музыкальная неделя
В воскресенье во Двор

це культуры и техники Но
вотрубного завода началась 
неделя музыки. Открылась 
она городским смотром-кон
курсом школьных хоровых 
коллективов, 22 октябрят- 
ских и пионерских Чора вы
ступили на сцене, В тот 
ж е день состоялась твор
ческая встреча духового 
оркестра «Серебряные тру
бы» нашего Дворца культу
ры и техники с чехословац
ким молодежным духовым 
оркестром из города Соко
лов Были исполнены про
изведения советских и че
хословацких композиторов. 

Интересна и разнообраз
на была программа «Музы
кального калейдоскопа». 
П еред зрителями выступи
ли октябрятский хор «Звон- 
ники» Дворца культуры и 
техники, духовой оркестр 
«Серебряные трубы», тан
цевальный, цирковой кол
лективы, балетная студия.

ЛА. ВОЛОБУЕВА, 
заведующая внешколь- 

ным отделам.

РЕЦЕНЗИЯ СОХРАНИВШИЕ ЖИЗНЬ
«Не умеем мы вовремя 

быть благодарными...» Сор
вавшимся голосом женщи
на обронила эти слова, 
вспоминая погибшего мужа. 
Слезы мерзли у нее на ще
ках от ветра и холода. На 
мосту —  звенящая тишина. 
За рекой — завод, ради ко
торого люди не щадили ни 
себя, «и своих близких. Они 
не считались с . усталостью, 
с недоеданием, прятали 
друг от друга эмоции и 
лишь на • минуту, в мит 
смерти товарища, не стесня
лись показать, что они жи
вые люди — плакали. А по
том опять собирали в кулак 
свои нервы и без устали 
работали, веря в победу!

Но и они, и мы облада
ем благодарной памятью, в 
которой не стираются дела 
и люди, сохранившие1 мир
ное небо над нашей землей. 
Подтверждение тому и но
вое художественное полот
но «Особо важное зада
ние», созданное на киносту
дии . «Мосфильм» режиссе
ром-постановщиком Евгени
ем Матвеевым по сценарию 
Бориса Добродеева и Пет
ра Попогребского.

Рассказать на экране о 
работе в тылу во время Ве
ликой Отечественной войны 
пробовали многие. Были и 
удачи. Однако обычно ав
торы фильмов брали за ос

нову жизнь одной семьи 
(например, «Иван Ивано
вич») или отводили теме 
тыла одну из глав киноэпо
пеи («Вечный зов»), Евге- 

-ний Матвеев пошел дальше. 
Он обратился «  оуідьбе кол
лектива большого предпри
ятия. Прямо скажем, вы
брал задачу не из легких. 
И решил ее.

Матвеев умело восполь
зовался современным техни
ческим потенциалом кине
матографа. Чтобы окунуть 
зрителя в то суровое время 
и заставить его поверить 
экрану, он, Матвеев, рису
ет массовые сцены серыми 
красками, создавая впечат
ление документальной хро
ники. Когда же надо пока
зать личность, ее образ и 
характер, он использует 
крупный план и краски.

Во-вторых, у Матвеева 
были великолепные помощ
ники — Людмила Гурчен
ко, Валерия Заклунная, Ни
колай Крючков, Александр 
Парра, Владимир Самой
лов и многие другие: Нет
нужды говорить об их ак
терских возможностях.

Что ж, память Евгения 
Матвеева, участника войны, 
крепка и благодарна. 
Фильм — тому подтверж
дение. Мне же хочется сей
час сказать о другом. О 
резонансе, который вызвала

картина. Она нашла отзвук 
в сердцах многих людей.

...В «Восходе» перед пре
мьерой фильма «Особо важ
ное задание» было необыч
но. Звучали марши и валь
сы военных лет. Затем в 
зал внесли знамя Новотруб
ного завода. И самое глав
ное — у знаменосца, бри
гадира комсомольско-моло
дежной бригады цеха № 14 
Евгения Ряпосова были не
обычные ассистенты. На 
сцену вслед за алым, полот-^ 
нищем поднялись ветераны' 
предприятия, те, кто ковал 
победу в тылу.

В этот вечер они вспоми
нали. Зал апл-оащров-ал рас
сказам комсомольца три
дцатых годов, ветерана-но- 
вотрубника А. В. Вагина, 
бригадира комсомольско-мо
лодежной фронтовой брига
ды М. Я. Грабарника, Ге
роя Социалистического Тру
да И. С. Дыбова, комсорга 
ЦК ВЛКСМ на заводе во
енной поры В. Г. Терехина, 
председателя женсовета 
Н. Л. Пелевиной й ее бли
жайшей помощницы 3. 'П. 
Мелехиной. Пионеры пре
поднесли им от горожан 
цветы.

Человеческая па-мять бла
годарна вам, живые и пав
шие, сохранившие жизнь.

А. МОСУНОВ.
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На счету народного ансамбля песни и танца «Уральская рябинушка» Дворца 
культуры и техники Новотрубного завода десятки гастролей, сотни выступле
ний перед первоуральцами. И всякий раз встречи с этим творческим коллек
тивом доставляют зрителям немало приятных минут, вызывают самые добрые- 
чуветва. Несомненно, заслуга в этом принадлежит руководителям ансамбля 
Э. Г. Захарову и Л. Я. Гашкеву — большим энтузиастам русского народного 
творчества.

На снимке: выступает танцевальная группа ансамбля,
Фото Н. Вулы-пиіна,

Я  ПРИРОДА 
И МЫ УТРО

Март на исходе, Однако кристаллики 
ртутный столбик в термо
метре по ночам еще опус
кается до пятнадцатой-во
семнадцатой отметки ниже 
нуля. Но времени зиме от
пущено в обрез.

С каждым днем солнце тер изменчивый 
взбирается выше. В момент нется ласковой

зашуршат, 
будто проявляют недоволь
ство. А прислушайтесь по
внимательнее — не шорох, 
а звон бубенцов раздает
ся, .

В марте у погоды харак- 
То улыб- 
теплынью,

ваться •— осталось позади 
холодное и голодное время. 
Но не улетают еще синицы 
из города, значит предчув
ствуют волну холода, кото
рую им легче перенести сре
ди людей.

Веселым чириканьем
встречает солнце' воробей.

весеннего равноденствия то нахмурит брови-тучи. Он-то знает цену солнеч- 
(21 марта) оно перешагну- Люди умудренные знают:
ло через небесный экватор. 
В северном полушарии про
должительность дня увели
чивается.

Изъедены лучами солнца 
сугробы с южной стороны. 
Ощетинилась седая зима 
остриями ледышек. Но уж е

не верь никакому 
рю. кроме одного 
го. Нет точнее расписания 
чем составленного по птичь
им голосам.

С приходом тепла улете
ли северные гости-свиристе
ли. Подались в леса снеги

ным лучам! Надоело ему 
календа- спасаться от жгучего моро- 
—" живо- за. в дымовых трубах. Те

перь он приводит свой на
ряд в надлежащий вид: ку
пается в вешней луже, от
мывает от сажи перышки...

Утром год а 1 называют 
март. Прибавилось заботы

на дорогах поблескивают ри. Лишь синицы не спе- и работы у озеленителей. В 
лужи. Начинают рвой бег шат покинуть гостеприим- городе началась «стрижка»
ручьи. Но недалек еще путь ный город. С раннего утра деревьев и кустарников. Не
вешней воды. Мягкое снеж- они безумолку насвистыва- далеко^ в-ремя поры хлебо-

ци-цивью... робской.
Ю. ДУНАЕВ, 

рабк-оір,

ное месиво за ночь стано- ют: ци-цивью,
вится крупинчатым, твер- Вздуются птахи солнцу, 
дым. Встанешь на него — теплу. Д а и как не радо- 
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Я СПОРТ
На Новотрубном заводе в 

зачет спартакиады «Здо
ровье» прошел предпослед
ний вид соревнований — 
шахматы. В группе, где иг
рали команды основных це
хов, участвовало десять 
-коллективов, представлен
ных четырьмя спорт-смена
ми.

Упорная борьба за ли-

АТАКА НА КОРОЛЯ
дерсгво раз-вер-нулась меж
ду шахматистами восьмого, 
десятого и первого цехов. 
В итоге пер-вое место с ре
зультатом 26,5 очка из 36 
возможных занял дружный 
коллектив цеха № 8. Лишь 
на пол-очка меньше у 
команды цеха № 10, заняв
шей второе место, третье— 
за цехом № 1. В комамде-

побед-ительии-це выступали 
Г. О. Дубровских, П. К. 
Шаивн, JI. Н. Кузнецов и
В. А. Зверев. Абсолютно 
лучший результат — 8,5
очка из 9 — показал Пет-р 
Константияов-ич Шаиин, по
мощник начальника цеха 
№ 8 по планированию.

П, ЯСВОЙН.

О Б Щ Е С Т В Е Н Н А Я  П Р И Е М Н А Я
газеты «Под знаменем Ленина» 31 марта пригла
шает читателей на прием по правовым вопросам, 

Прием ведут зам. прокурора города Б. Н. Юно
шев и член Союза журналистов СССР М. Л. 
Ларьяновская.

Начало приема в 17 часов.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». «ОСОБО ВАЖНОЕ ЗА Д А 

НИЕ» (2 серии)* Сеансы: 9, 12, 15, 18, 21 час.
Кинотеатр «Космос». «МИМИНО». Сеансы: 9, 11,

13 чдс. «ПОГОВОРИМ, БРАТ». Сеансы: 15, 18, 21 час.

R НИМ АН ИЮ ХУДОЖНИКОВ  
И НАРОДНЫХ УІМЕЛЬЦЕВЬ

2S марта в !2 часов во Дворце культуры и 
техники Новотрубного завода состоится обсуж 
дение и закрытие городской выставки изобрази
тельного и декоративно-прикладного искусства.

Приглашаются все участники выставки и же
лающие.

О-р-пко-м-и-тет,

Первоуральская автошкола ДОСААФ объяв
ляет набор на курсы повышения кла-с-он-ост-и во
дителей (1 и 2 класса) и на курсы водителей 
транспортных средств— категории «С» (3 -класса), 
«А» (мотоциклисты), «В» — (шоферы-л-юбите-
-л,и).

Запись проводится по адресу: Московский
тракт, 3 км, автошкола ДОСААФ, -остановка ав
тобуса Новотрубный завод ил-и автостанция,
телефон 2-50-57.

УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!
Горбытуправлением освоен новый ,вид услуг по 

ремонту телевизоров черно-белого изображения— 
«Услуга сегодня на сегодня».

Для этого необходимо позвонить по телефону 
2-16-66, и в течение двух часов к вам выедет ме
ханик по ремонту.

Заявки принимаются по адресу: пр. Ильича, 11, 
с 8 час. 30 мин. до 19 час., перерыв с 12 час. 30 
мин. до 13 час. 30 мин. Выходные — воскресенье 
и понедельник.

ПЕРВЫЕ БЛЮ ДА, ГАРНИРЫ. ЗАКУСКИ 
МОЖНО ПРИГОТОВИТЬ ИЗ СОЕВЫХ БОБОВ 
В ТОМАТНОМ СОУСЕ.

Соевые бобы в томатном соусе — новый вид 
консервов. В их состав, кроме сои и томатной 
пасты, входят лук, чеснок, сахар, соль, пшенич
ная мука, перец и немного уксуса. Холодные, 
мягкие и ароматные бобы вкусны сами по себе. 
Но в сочетании с овощами в винегретах и сала
тах это вкусная и полезная закуска.

Вам наверняка понравится суп из соевых бо
бов в томатном соусе. Чтобы приготовить такой 
суп, надо 1 часть консервов добавить к 1— 1,5 
частям горячей воды и прокипятить 5 минут. 
Каждая хозяйка может разнообразить такой суп, 
добавляя в него овощи, картофель, сметану.

Возможности здесь не ограничены! Попробуй
те добавить сбевые консервы в борщ — он станет 
вкуснее.

Соевые бобы в томате — отличный гарнир ко 
вторым блюдам. Приготовить такой гарнир очень 
просто — надо лишь подогреть содержимое кон
сервов. .

Уважаемые покупатели! Соевые бобы в томат
ном соусе есть в продаже во всех магазинах 
горпищеторга.

Предается машина «Запорожец», Обращаться; пр. 
Космонавтов, 23— 172, после 17 часов.

Меняется двухкомнатная квартира 29 кв, м на вто
ром этаже в г. А сбесте на равноценную в г. Перво
уральске, Обращаться: г. Асбест, Рефтинекая ГРЭС,
ул. Гагарина. 3—83 или г. Первоуральск, телефон  
2-66-73,

Меняется трехкомнатная квартира 36 кв, м на две 
малогабаритные двухкомнатные квартиры или на мало
габаритную двухкомнатную и однокомнатную квартиры, 
Обращаться: ул. Ватутина, 72—21 по смене «А», или 
ул, Вайнера, 61-а, кв. 28 по смене «Дв, или по телеф о
ну 7-53-21,

Сердечно благодарим  коллектив  ц ен тральн ой  стр о и 
тельной  лаборатории  тр еста  У ралтяж труб етрой , д р у зей , 
соседей и зн аком ы х, р азд ел и вш и х  с  нам и  больш ое го
ре и о к азав ш и х  больш ую  пом оіць в похорон ах  наш ей  
лю бимой м ам ы , бабуш ки К лавдии М аксим овны  С ам ари- 
нвй.

Родны е покойной.

А Д Р Е С :  623100, г. П ер
во у р ал ьск . п р о сп ект  И льи
ча . 21/40.

Т Е Л  ЕФ О Н Ы: редакто р
2-15-72, зам . р едакто р а  
2-52-05, о тветственн ы й  с е к 
р е та р ь  ,2-14-94. отдел Пар
тийной  ж и зн и  2-52-83, эко 
ном ический  отдел 2-53-47, 
отдел  писем  2-52-21, отдел 
ку л ьту р ы  и бы та, бухгал 
тер  2-53-7,1, ди ректор  типо
гр аф и и  2-46-55.


